

親子・孫・水車

令和6年9月27日
新見市立神代小学校

学習・芸術・スポーツ。実りの秋に。

厳しい残暑が続いていましたが、吹く風が少しずつ涼しくなり、やがて秋が来た感じがします。季節の変わり目は、人間の体力が意外に奪われ、疲れが出やすい時期ですが、子どもたちは、比較的落ち着いて学習に取り組んでいます。2学期は、陸上記録会、音楽会、学習発表会などの「実り」の見られる行事も多くあり、それに向けての取り組みも始まりました。

学力テスト(全国・県)の結果などから、本校児童には基礎学力の定着が見られるものの、多くの情報から、必要な情報を取り出し、自分の考えが伝わるように表現を工夫することなどに課題があります。読書活動の継続、国語・算数の授業改善、自主学習やタブレット等を活用した家庭学習の強化などを、職員で共通理解し、全学年で取り組んで参ります。



ふるさと学習(9/5)

5・6年生が、学区内の足立石灰工業を見学させていただきました。石灰が暮らしに欠かせないものであること、石灰産業は、今後も100年以上は新見市を支える産業となり得ることなど、たくさんの学習をさせていただきましたが、子どもが何より驚いたのが現場と作業方法のスケールの大きさでした。



グラウンドゴルフ交流(9/12)

地元長寿会GGクラブから8名の方が来校され、職員・児童混成グループのリーダーとなって、ラウンドしていただきました。今年も、地域の方の技術と元気に驚かされましたが、子ども達も頑張り、ホールインワンに喝采が送られていました。

稲刈り(9/11)

5・6年生が、地域の方に指導を受けながら、手刈りで稲刈りを行いました。豊作なら1本の穂に200粒はつくそうですが、今年は160粒くらいで、豊作とは言えません。「コヒカリが育つには暑すぎる」のだそうです。ただの体験で終わらせず、日本の歴史や産業の学習と、米作りをしっかり結びつけてほしいものです。



自転車保険加入が義務化されます。

9/20に交通教室を行い、安全安心教育講師団の方と、地域の駐在さんから、自転車の乗り方、点検の仕方を教わりました。最近の子どもは昔と比べて、自転車に乗る機会が少なくなっているようですが、本校にはまだ「よく乗る」と答える子どもが比較的多いです。

10/1より、自転車保険が義務化されます。加入していないことにペナルティはありませんが、「これからは、点検・保険がないことを責められる時代になる」と講師の先生は話されていました。

当面は、各自で保険を探していただくことになります。ネットで自転車向け保険を検索する以外に、①自転車店で点検を受けTSマークを貼ってもらう ②すでに加入している各種共済のオプションを探す などの方法があるようです。



神郷ふるさとまつり (10/6)

例年より早い時期の開催となっていますが、今年も、ステージに本校児童が出演します。運動会で披露した、ダンス「Bling-Bang-Bang-Born」を発表の予定です。子どもたちへの声援をよろしく願っています。

今月の「論語」

中庸の徳たるや、其れ至れるかな。

あいだみつを氏は「張りすぎてもダメ、たるんでもダメ」と表現しています。どっちつかずの打ち手無しとは意味が違います。全体を見据え、過不足なくバランスよく行動できることが「中庸の徳」です。

神代小学校ホームページ」を閲覧ください！

スマホからも閲覧可能です。次のQRコードを読み取ってください。子どもたちの日常をお伝えする目的で、基本毎日を更新を行います。



10月の行事予定

日	曜	内容
1	火	読書ボランティア 全校遊び
2	水	委員会・放課後子ども教室(1・2年)
3	木	
4	金	修学旅行(6年)
5	土	修学旅行(6年) 遠足(1~5年)
6	日	神郷ふるさとまつり
7	月	振替休業日
8	火	遠足予備日 弁当の日
9	水	クラブ
10	木	集金日 ワークショップ(シティオペラ)
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	卓球ボランティア 中学生職場体験(2名)~17日 教育実習~25日
16	水	代表委員会(学習発表会)
17	木	芸術鑑賞会(シティオペラ)13:30~14:30
18	金	子ども向けに分かりやすくアレンジされた、体験型のオペラに親じます。
19	土	
20	日	
21	月	児童朝会
22	火	健森居住地交流会(2年)
23	水	陸上記録会 学び愛
24	木	陸上記録会(予備日)
25	金	
26	土	神郷P連交流会 神郷北小学校と、神代小を舞台に、宝探し型ウォークラリーで交流します。
27	日	
28	月	紙芝居集会 SC来校日
29	火	
30	水	
31	木	

6年生は京阪神へ。5年生以下は、「森の芸術祭 晴れの国・岡山」鑑賞プログラムのGREENable・HIRUZENと大山フィールドアスレチックに行く予定です。